

■安来市商工会青年部だより

The image displays four large, bold Chinese characters arranged horizontally. From left to right, they are: '千' (Qian), '客' (Ke), '方' (Fang), and '来' (Lai). Each character is rendered in a different artistic style, possibly representing a different calligraphic hand or a unique design. The characters are set against a white background.

発行: 安来市商工会青年部 / 責任者: 藤原大輔 / 編集: 広報支援委員会委員長 花谷広樹 / 連絡先: 安来市商工会 (Tel 0854-32-2155)

題字 藤原大輔

と「協力を賜り厚く御礼を申し上げます。」
昨年は2020年より延期されていた東京オリンピック・パラリンピックが開催されコロナ禍で世界中が混沌とするなか、たくさんの感動と勇気を与えられました。また、新型コロナウイルスのワクチン接種が始まり年末には国民の8割まで接種が進み希望の光を感じる事の出来る年でもありました。

コロナ禍の中を最前線で活動されていた医療従事者の皆様にも感謝申し上げます。

昨年5月に青年部部長の任を拝命し部員一丸となり「地域の皆様に喜んで頂ける、子供たちが楽しんでくれる」と言った青年部らしさをもつた活動を行っていきたいと考えておりました。しかしながら、依然として蔓延が続くコロナ禍の中、青年部としての活動、また様々な行動が規制される中で地域に対しどのように貢献が出来るのか、これまで当たり前に出来ていたことが当たり前に出来ない日常となり商工会青年部の存在意義を改めて考えさせられる年でもありました。

こうした中、これまでの青年部活動の中心となっていたイベント開催、各種祭りへの参画に限らず地域振興発展にどのように貢献出来るのかを部員一同立ち止まり見つめ直すタイミングを与えたと思います。そして昨年度はまづ

新年あけましておめでとうございます。
皆様におかれましては清々しい新年をお迎え
になられたことと、心よりお慶び申し上げます。
また、旧年中においては商工会青年部の活動に
対し格別なるご支援、ご協力を賜りましたこと、
心より感謝申し上げますとともに本年も引き続
き宜しくお願い申し上げます。

さて昨年度も新型コロナウイルス感染拡大の
影響で売上減少など多くの事業所が疲弊しまし
た。しかし、いつまでも下を見ていても仕方が
ありません。近年日本で震災や災害が起きた時
も、我々日本人は、歯を食いしばり幾度も立ち
上がりて来ました。この状況の中、活動が厳し
いメンバーもいると思いますが、そんな時こそ
仲間と話し合い、笑い合って、お互い支え合っ
て、今年も気を緩めることなく、常に攻めの姿
勢を忘れずに積極的に青年部活動に取り組んで
参りたいと考えます。

終わりに、コロナ禍でも活動を休止せず、青
年部活動を続けられているのはひとえに皆様の
ご協力と、ご家族や従業員の皆様の深い理解
があつてこそと存じます。この場をお借りし皆
様に改めて心から感謝申し上げると共に、本年

私は今だからこそ「人と人とのつながりを大切に、お互いを助け合う」ということが大切だと思います。人間は一人では生きられない、人間として強くつながりを必要としているからです。青年部活動においても伝統を守りつつ、そのやり方もシフトチェンジせざるを得ないかも知れません。そんな時、創造力と行動力を活かし、地域振興発展の先駆者となれるよう、人のつながりを大切にし、お互いが助け合える青年部で、異業種がタッグを組み地域活性化を目指していきたいと思います。

今年度も青年部に何ができるのかを考え続け、地域の皆様と明るい町作りのため、前向きに活動していく所存ですので、皆様のご理解と、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

昨年も、新型コロナウイルスの猛威はどどまらず、我々青年部としましても引き続き我慢の年となりました。ワクチン接種が普及しつつあります。軒並み事業の中止を余儀なくされることとなりました。今や社会は大きな変化を見せていています。テレワーク、オンライン教育、遠隔医療なども一気にその必要性を突きつけられ、急ピッチで取り組みが始まりました。本来ならゆっくりと時代は動きそれに合わせて人々の生活に変化が生まれるものでした。しかし、今回のような新型コロナウイルスによりもたらされた非常事態により、私たちの生活や仕事は一変し、これからの方々をより一層考えさせられるものとなりました。



商工會青年部
藤原大輔

新年のご挨拶



商工会青年部
副部長 和泉宏降
和泉建築



商工会青年部
副部長 長谷川貴彦
長谷川製パン(有)

は自分たちの考え方を見直す、再確認する意味でも「地域おこし」をテーマとしたセミナー事業を優先して行いました。

も関係各位に変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げ、新年のご挨拶をいたします。

青年部卒業にあたつて



大 檻 晋哉
伊勢屋石材店

青年部卒業あいさつ



青年部卒業にあたつて ～青年部へのいざない～



斎 藤 俊和
(有)さいとう薬局

青年部卒業にあたつて



上 田 耕司
株式会社ステージ・UEDA

増やすこと、街を明るくすること、といったことを担つてゐると思つてゐます。そんな尊敬できる仲間たちがいる青年部は新規会員募集中です。一緒に街を盛り上げたい、そんな方はぜひ青年部へ！

青年部に入会して16年、時が経つのも早いもので気が付けば自分も卒業する年となつておりました。こんな経験をさせてもらい、たくさんの中間と知り合えたのも青年部に入つてからこそです。

コロナ禍で難しい情勢ではありますが、現メンバーにおかれましても地域貢献はもちろんですが、楽しく元気な青年部で今後も活動を行い活気ある地域にして頂ければ

と思います。
最後に、これまで何かとお騒がせをしました。トラック運転手、鮮魚市場、外装工、内装工など様々です。そんなときワークショップの魅力に取りつかれ絵描きになりました。どうか今年が新しい活動の始まりの年となればと願つて止みません。

さて、私は商工会青年部を今春をもって卒業することとなりました。加入したのが5年前でしたので、コロナ禍も相まって実質の活動期間は短いものとなりましたが、それでもここでの活動の中で素晴らしい思い出や、人生に役立つ経験を大いに得ることができました。

そんな中、地元で事業を行うにあたり何か商売に繋がればと言う思いがきっかけとなり商工会青年部へ入会いたしました。青年部活動の中では、伯太町に住んでいるという事もありチューリップ祭りへの出展、母里祭りの子供神輿事業の運営など、青年部に入つていなければ経験することが出来なかつた地域との繋がりを実感出来たことが強く印象に残つております。

また雲東ブロック主張発表大会でも安来市商工会青年部の代表として発表者として登壇し、各ブロック多数の青年部員の前で発表を行つたときは、緊張のあまり頭が真っ白状態で訳も分からず話していたのも今どなつてはいい思い出とネタ話になつております。

1. われわれ商工会青年部は、創造力と行動力をいかし、地域発展の先駆者となる。
1. われわれ商工会青年部は、商工会の後継者であり、将来の中核として、組織活性化の推進力となる。
1. われわれ商工会青年部は、社会一般の福祉の増進に努め、新しいまちづくりの原動力となる。

前より起業し自社工場を構え、現在木工家具製作所として日々家具を製作しています。



大 谷 俊 行
Tonon-ton

はじめまして。この度、安来市商工会青年部に入部させていただることになりました。よろしくお願いいたします。



池 上 哲 由
洞 光 寺

この度、安来市商工会青年部に入会いたしました。安来市広瀬町洞光寺の池上哲由です。祖父が青年部の立ち上げに関わったという話を聞いていたので、ご縁を感じています。今年度は引き続きのコロナ禍だつ



たこともあります。これから一所懸命がんばりたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。

私は広瀬町で育ち、大学進学を機に上京しました。大学では仏教を学びながら、キャンプで子どもを引率するボランティア活動をして過ごしました。卒業後は曹洞宗大

本山永平寺にて修行生活を送り、令和元年の秋に広瀬に帰ってきました。

現在はお寺の手伝いをしながら、松江でキャンプのボランティアをしたり、安来の学童で子どもを見たりしています。また、お寺を拠点としたコミュニティ作りがうまくできないかなと考えたりしています。

まだまだ修行中の身で至らぬところばかりですが、安来のため、地元のためにできることはどんどんやっていきたいと思いま

す。

東京の大学に進学し地元に戻り現在入社3年目になります。昨年の11月に安来支店に異動し、現在安来のことを勉強させていただきながら業務に励んでおります。

今年の4月から法人営業となり、多くのお客様と関わり、安来には魅力的な場所企業が沢山あると感じ、やりがいを感じております。

「ここで私の自己紹介をさせていただきました」と思います。私は鳥取県の伯耆町出身で、東京の大学に進学し地元に戻り現在入社3年目になります。



井 原 有 輝
株山陰合同銀行

年目になります。昨年の11月に安来支店に異動し、現在安来のことを勉強させていただきながら業務に励んでおります。

今年の4月から法人営業となり、多くのお客様と関わり、安来には魅力的な場所企業が沢山あると感じ、やりがいを感じております。

商工会青年部では少しでもお役に立てることがあれば一生懸命頑張りたいと思いま

す。よろしくお願ひいたします。

● 青年部は新人部員を募集しています！

安来市商工会青年部 加入のご案内

時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

我々安来市商工会青年部は地域に根差した地域活動を事業目標に掲げ、日々様々な分野で活動しようとしています。

◆我々商工会青年部の活動としては……

- 研修活動：**①全国・中四国・島根県・雲東ブロック研修大会等への参加および運営
②各種講習会・研修会の開催及び参加
③各種視察研修の実施

- 地域振興活動：**①各種イベント（七夕おくり、盆踊り、チューリップまつり等）への参画、協力
②市政懇談会等の開催
③安来市内青年団体等との共催事業、交流事業

- 親睦奉仕活動：**①スポーツ等レクリエーション大会の開催
②親睦異業種交流会の開催
③家族交流会、奉仕活動の実施

～こうした活動を中心に行っていきます。

我々商工会青年部は地域商工業の若手後継者として、創造力と行動力を生かし、地域発展の先駆者となり、新しい町づくりの原動力として活動しています。

今、君の力が必要です！

商工会青年部員として地域発展の先駆者

新しい町づくりの原動力として共に活動しましょう！

ご意見をおよせください！

この度、安来市商工会青年部におきまして、さらなる地域活性化や地域振興を図り、これから青年部に期待する事柄などを再確認する事を目的とし、アンケートを実施することとなりました。お忙しい所、恐れ入りますがアンケート回答にご協力いただき、ご意見をお聞かせいただけます。

- アンケート1『これからの安来市商工会青年部に期待する事』
- アンケート2『これからの安来市に期待する事』
- アンケート3『その他安来市商工会青年部に対してご意見・ご要望』

なお、アンケートにご協力して頂いた方には、(株)大正屋醤油店の「お米から造った純米醤油」を抽選でプレゼントさせていただきます。当選発表は商品発送をもってかえさせていただきます。

▶アンケートの回答につきまして、ハガキでのご応募の場合は
安来市商工会宛て

住所：〒692-0404 安来市広瀬町広瀬753-40

までご応募お願いいたします。

▶裏面には、アンケートの回答、プレゼント応募用に

①氏名 ②住所 ③連絡先をご記入ください。

または、QRコード・URL

<https://questant.jp/q/KQV2MTIY>

からスマホやインターネットで
ご回答いただく事も可能です。

▶応募締め切りは令和4年2月1日消印有効 当選された方は
3月下旬頃より賞品発送予定です。

個人情報の保護に基づき、いただいた個人情報は当アンケートの当選発送以外の目的では使用致しません。

ご協力宜しくお願ひいたします。



《プレゼント品紹介》



(株)大正屋醤油店の「お米から造った純米醤油」とは

【令和2年度優良ふるさと食品中央コンクールの新技術開発部門で農林水産大臣賞受賞】

大豆・小麦を使用せず酒粕・米・食塩だけで作る、アレルギーの方も安心して召し上がることのできる醤油風調味料です。

新年明けましておめでとうございます。今年度より、安来市商工会青年部の事務局を担当しております門永隆太郎と申します。この9か月の経験から感じたのは、安来市商工会青年部は、伝統を大切にしながらも、状況に応じて意思決定する自立した組織であること、そして部員の皆さんが行動力や企画力に長けておられるということです。近年の事業はコロナ禍により様々な制約を余儀なくされました。アフターコロナの社会では、青年部の皆さんのが地域振興発展の先駆者として、また将来の中核として、新しいまちづくりの原動力となれるものと確信しています。私も微力ではございますが、青年部窓口・連絡調整役として事務局を精一杯に務めています。申し上げます。



安来市商工会青年部
事務局
門永隆太郎

新任のご挨拶

安来市商工会青年部セミナー

青年部では昨年11月全2回にわたり、企業や地域の活性化に取り組むTo.Smith代表の住本亮史氏を講師に招き「企業とまちづくりを考える」をテーマとしたセミナーを開催しました。部員の資質向上を図るとともに、まちづくりについて学ぶことで今後の青年部事業計画の参考とするのが目的です。参加者全員、熱心に聴講し、今後の取組みについて白熱した議論を交わしました。



安来市商工会青年部名簿

No.	部員名	事業所名	No.	部員名	事業所名	No.	部員名	事業所名
1	大 檻 晋 哉	伊勢屋石材店	9	原 田 京一郎	原田興業	17	村 本 剛	村本建築
2	上 田 耕 司	(株)ステージ・UEDA	10	天 野 尚	天野紺屋	18	長 谷 川 貴 彦	長谷川製パン(有)
3	斎 藤 俊 和	(有)さいとう薬局	11	間 大 介	(有)ハザマ	19	大 谷 俊 行	Ton-ton
4	近 藤 剛 剛	(株)コンドウ	12	足 立 朋 之	ミサキ工業(株)	20	山 根 智	(有)喜多川板金
5	田 淵 一 真	(株)大谷屋たたみ店	13	花 谷 広 樹	社会福祉法人 真和会 櫻苑	21	田 部 博 朗	田部石材(株)
6	石 井 隆 之	(有)石井電気商会	14	祖 田 二 郎	祖田木工所	22	日 置 辰 徳	日置食品店
7	市 川 修 平	(有)フォト文具いちかわ	15	和 泉 宏 隆	和泉建築	23	池 上 哲 由	(宗)洞光寺
8	山 本 周 作	(株)大正屋醤油店	16	藤 原 大 輔	(株)ファデコ	24	井 原 有 輝	(株)山陰合同銀行

編集後記

新年あけましておめでとうございます。

昨年も新型コロナウイルスの影響により、青年部活動と殆どの事業の中止を余儀なくされましたが、この「千客万来」の発行は中止にならず、例年通り発行させていただきました。

今年も青年部は、明るく、楽しく、元気良く、地域振興発展の先駆者となり、新しいまちづくりの原動力となるよう、夢を持って頑張ってい

きたいと思います。

今後も安来市商工会青年部の活動にご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。また、一日も早い新型コロナウイルス感染症の収束と皆様のご健康を心よりお祈り申し上げます。

良い初夢が見られますように。

広報支援委員会 委員長 花谷広樹

お問い合わせは、安来市商工会（電話：0854-32-2155）もしくは商工会青年部員までよろしくお願いします。